

Informan sobre algunos de los candidatos ganadores en primarias del PSUV para elección de gobernadores en Venezuela



Caracas, 9 ago (RHC) El Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) informó los candidatos a gobernadores para los comicios del 21 de noviembre, tras contabilizarse parte de los votos emitidos en las elecciones primarias abiertas de este domingo.

La Comisión Electoral del PSUV adjudicó el triunfo de manera irreversible a los precandidatos Luis José Marcano (Anzoátegui), Argenis Chávez (Barinas), Rafael Lacava (Carabobo), Víctor Clark (Falcón), José Vásquez (Guárico) y Adolfo Pereira (Lara).

Jheyson Guzmán (Mérida), Héctor Rodríguez (Miranda), Antonio Cedeño (Portuguesa), Freddy Bernal (Táchira), Julio León Heredia (Yaracuy), Omar Prieto (Zulia), Lizeta Hernández (Delta Amacuro) y José Terán (La Guaira) disputarán las gobernaciones en sus respectivos estados.

La ministra de Relaciones Interiores, Justicia y Paz, Carmen Meléndez, resultó electa como candidata del PSUV a la alcaldía del municipio Libertador, de Caracas.

En rueda de prensa ofrecida esta madrugada, el primer vicepresidente del bloque socialista, Diosdado Cabello, informó que en los estados de Aragua, Apure, Bolívar, Cojedes, Monagas, Nueva Esparta, Sucre, Trujillo y Amazonas continuaba el conteo de las actas y aún no existían resultados concluyentes.

El dirigente socialista indicó que los resultados de las elecciones primarias para asignar las candidaturas a las alcaldías serían anunciados más adelante.

Cabello estimó que más de tres millones 500 mil venezolanos ejercieron el voto este domingo para elegir a los representantes del PSUV a los comicios regionales y municipales del 21 de noviembre.

Aseguró que muchas más personas acudieron a los centros de votación para expresar su voluntad, pero la logística instalada por el Centro Nacional Electoral (CNE) se vio desbordada y resultó insuficiente para dar respuesta a la afluencia de personas.

En un contacto telefónico, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó la amplia participación popular en las elecciones primarias de la principal organización política del país, una jornada que consolidó la paz, la soberanía y la democracia, señaló.

Maduro agradeció el despliegue realizado por las bases de la militancia socialista, y llamó a consolidar la unidad del Partido para asegurar un triunfo en el venidero evento electoral.

Venezuela acudirá a las urnas el 21 de noviembre para elegir a los 23 gobernadores y 335 alcaldes del país, así como a los integrantes de los consejos legislativos regionales y concejos municipales.

La renovación del Consejo Nacional Electoral y la convocatoria a comicios formaron parte de los acuerdos emanados de la mesa de diálogo nacional instalada en 2019 entre el Gobierno bolivariano y varios partidos de oposición.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/266445-informan-sobre-algunos-de-los-candidatos-ganadores-en-primarias-del-psuv-para-eleccion-de-gobernadores-en-venezuela>



Radio Habana Cuba